



ツリーを飾ったり、サンタさんへお手紙を書いたりしてみんなで準備をしました。楽器遊び、ダンス、ゲームなどもみんなで考え、準備をして筑北ひまわり保育園の友達と一緒に楽しみました。



大豆のお料理お願いします

畠で一緒に収穫をした2年生に大豆の取り方を教えてもらいました。園に来て一緒にやりながら教えてくれて、とても助かりました。みんなでどんな料理で食べたいか考えて決め、給食先生に相談しました。おいしく食べられるといいね。



氷と雪の面白さをたっぷり味わっています。寒いけど元気いっぱい！雪がたくさん降ってほしいみんなです。



お正月に関心を持ちながら、今年の干支のへびを描いて、新しい年を迎える準備をしました。
お掃除だって忘れずに、ばっちりです。



クリスマスやお正月に向け、子ども同士が同じイメージや思いを持つ中で共通の目的が生まれ、それに向け遊びや活動を展開しながら過ごしてきました。友達の思いを聞いたり、折り合いをつけたりしながら、協力する姿も生活や遊びの中で多くなってきました。一人一人が自信を持って取り組み、「〇〇をやりたい」「どうすればできるの？」と考え、話し合う事が増え「〇〇ちゃんすごいね！」と友達の良さに気付いたり、友達の考え方や思いを認め合う姿も見られています。3期は短いですが、子どもたちの「やってみたい！」と思う事が経験できるように過ごしていきたいです。



みんなで顔を寄
せ合って話す姿
が素敵ですね



たんぽぽさんの発表もお楽しみに